



(写真は料理講習会)

事業費は308万余円

商工会総会ひらく

昭和三十七年度の収支、事業計画などが審議され、事業計画では、地下鉄乗り入れが審議されました。事業費は308万余円です。



農繁期の食事をつくる

男もいっしょに料理講習

農繁期の主婦の労働は大変なもの。田植からお勝手仕事とちょっと休むひまもなく体力がなくてはなりません。さうに体力も激しくて十分な栄養も考えてお料理を作らなければなりません。これらの苦労を男達も一分知らなければ、青年団新方分団では去る五月十三日、公民館、男女五十名が参加して料理講習会がひらかされました。この日は講師に国保課の中島栄養士を迎え、農繁期に簡単にでき、しかも力口リーの高いお弁当の作り方おにぎり、最近的な材料を使ったサヤエンドウと玉ねぎ、ソーセージのかき玉、くじら肉角煮で、たが、やってみると女子よりも美味しいという声もあり、料理をつくり聚みも新たに、夕方に試食会が行なわれました。

（写真は料理講習会）

昭和三十七年度の収支、事業計画などは、地下鉄乗り入れが審議されました。事業費は308万余円です。

（写真は愛育班の総会）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）



夏作園芸共進会ひらく

七月七日から体育館で

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）

（写真は越谷市立幼稚園の園児たち）